

Bolivia participa en Conferencia General del OIEA

Image not found or type unknown



Franklin Molina, ministro de Hidrocarburos y Energías de Bolivia.

La Paz, 25 sep (RHC) El ministro de Hidrocarburos y Energías Franklin Molina y la directora de la Agencia Boliviana de Energía Nuclear (ABEN), Hortensia Jiménez, asisten este lunes a la Conferencia General número 67 del Organismo Internacional de Energía Atómica (OIEA).

Al margen de su participación en el foro de Naciones Unidas rector del uso pacífico de la energía nuclear con sede en Viena, Austria, el titular boliviano sostuvo una reunión con el directos de Servicios y Operaciones Corporativas del OIEA, Yuko Yasunaga.

Igualmente, dialogó con el jefe de la Oficina para América Latina y el Caribe de la Organización de Naciones Unidas para el Desarrollo Industrial, Diego Masera.

Según la cartera de Hidrocarburos y Energías, en este último encuentro Molina y la contraparte analizaron temas de energía, biocombustibles, aporte de valor agregado a la cadena del litio en Bolivia y financiamiento de proyectos en este sector.

La reunión ordinaria número 67 de la Conferencia General sesionará desde este lunes hasta el 29 del mes en curso en el Centro Internacional de Viena.

Una comisión de expertos en seguridad radiológica del OIEA inspeccionó en junio último el Centro de Medicina Nuclear y de Radioterapia de El Alto, donde corroboró que esta institución cumple las normas internacionales vigentes para este tipo de instalaciones.

Tal inspección ocurrió en el contexto del proyecto Fortalecimiento de la Infraestructura Regulatoria en Seguridad Radiológica y Nuclear, que incluyó un curso orientado a fortalecer el órgano regulador de Bolivia: la Autoridad de Fiscalización de Electricidad y Tecnología Nuclear, informó la ABEN. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/335035-bolivia-participa-en-conferencia-general-del-oiea>



Radio Habana Cuba